
RM Kaderhandt begründet den Antrag. 

RM Thiesing spricht sich grundsätzlich für den Antrag aus und stellt folgenden 
Ergänzungsantrag: 

Die Verwaltung wird beauftragt, vor einer eventuellen neuen Beschaffung eine 
Wirtschaftlichkeitsberechnung und Kostenaufstellung durchzuführen. Gleichzeitig ist 
der Bauhof mit einzubeziehen. 

RM Heiden formuliert folgenden zweiten Ergänzungsantrag: 

Es soll eine Wirtschaftlichkeitsberechnung auch für ESäulen durchgeführt werden. 
Der Ursprungsantrag soll nicht nur für Hybridfahrzeuge, sondern allgemein gehalten 
für Fahrzeuge mit alternativem Antrieb gelten. 

BOAR Kramer berichtet von dem Vorhaben des Landkreises in Zusammenarbeit mit 
einem Stromanbieter drei EStationen in Schortens zu installieren. Geprüft werde die 
Möglichkeit einer Ladestation für EBikes vor dem Bahnhof bei der Touristinfo. Die 
Werbefläche der Station könnte für das rote „I“ der Touristinfo genutzt werden. 

Der Ausschussvorsitzende lässt über den Antrag abstimmen. 

Es ergeht einstimmig folgender Beschlussvorschlag an den VA: 

 


